

☆トピックス☆

- 吉田神社例大祭「子ども神輿」渡御、「山車」巡回
- 第44回自治会対抗男子ソフトボール大会
- 第41回自治会対抗男女バレーボール大会
- 【春】体験学習/自然を学ぶ会

➤ 吉田神社例大祭「子ども神輿」渡御、「山車」巡回【子ども育成部】

7月28日（日）の吉田神社例大祭に伴い、子ども育成部による「子ども神輿」の渡御と「山車」の巡回が行われました。7月14日（日）には、子ども育成会会長OB等関係者により「山車」の組立を行いました。いつもご協力頂き、ありがとうございます。（人〴〵）☆

子どもも大人も怪我も事故もなく、無事巡回できました。猛暑の中、関係者の皆様、大変お疲れ様でした。



全員集合 暑い中、巡回お疲れ様でした！！！！

➤ 第44回自治会対抗男子ソフトボール大会【体育部】

4月7日（日）、町主催の第44回自治会対抗男子ソフトボール大会が、開成水辺スポーツ公園で開催されました。

1回戦は下延沢チームと対戦、2回裏に反撃に転じましたが、11-2と惜しくも負けました。非常に見ごたえのあるゲームでした。選手、監督、関係者の皆様、お疲れ様でした。

河原町チーム：

監督 笠井正裕

選手 田中康紀、近江登、井上保、原将規、芳山拓、山下大輔、山下朔太郎、原田健、荻野勇、芳山忠



全員集合





猛打・連打!!



華麗な守備

➤ 第41回自治会対抗男女バレーボール大会【体育部】

6月2日（日）、町主催の第41回自治会対抗男女バレーボール大会が、開成小学校体育館で開催されました。

男子チームは1回戦、対みなみ自治会と対戦し、セットカウント0-2で負けてしまいました。バレーの経験者が少なかった事が敗因でありましたが、不慣れなバレーの試合で珍プレーが続出の中に、好プレーが随所にあり自治会対抗バレーボール大会を存分に楽しむ事が出来ました。

選手の皆さん、お疲れ様でした。

※女子チームは残念ながら、メンバーをそろえる事が出来ず棄権となりました。

※バレーボールの経験有無は問いません。

楽しく自治会員間の懇親を深める事を目的に、『参加することに意義がある』ですので、来年は男子チームと女子チーム、メンバーをそろえ1回戦突破を目指したいと思います。

自治会員の皆様の参加をお待ちしています。

監督兼選手 笠井正裕 コーチ 佐藤三郎

選手 芳山忠、田中康紀、山下大輔、保田章博、富安一郎、原田健、井上保



➤ 【春】体験学習/自然を学ぶ会【福祉部】

5月18日(土)に春の体験学習/自然を学ぶ会を実施しました。今回は山梨県立リニア見学センターと河口湖湖畔にある『大石公園』を見学して来ました。

リニア見学センターでは、2003年に鉄道の世界最高速度：581km/hを記録した実物の試験車両の見学や、リニア新幹線が浮上して磁石により進む原理(超電導)を実験コーナーで体験して来ました。また、当日は実験線での実験走行が行われており、見学エリアにて500km/hで走行する試験車両の速さを体感できました。

JR東海では当初2027年に東京品川-愛知名古屋間の開業を目指していましたが、静岡工区での環境問題により、現時点では開業のめどが立っていないようです。早く次世代のリニア中央新幹線に乗りたいですね。

リニア見学センターの次に、河口湖湖畔にある『大石公園』を訪れました。ちょうど、ネモフィラが花壇いっぱい咲いており、富士山との共演で最高のフォトスポットとなっていました。20名の参加者の皆さん、お疲れさまでした。





試験車両（MLX01-2）の実物展示



富士山を背景に花壇が綺麗でした



自治会インフォメーション

○9月14日（土）に「第37回 開成町阿波おどり」が開催されます。

○10月13日（日）に自治会では、「十文字秋祭り」を開催予定です。



ホームページアドレス <http://kawaramachijichikai.la.coocan.jp/>

検索方法例：検索エンジン「開成町 河原町」で検索⇒・